

みんなでジャンプ

一宮市立奥小学校
第2学年 学年だより
令和6年10月1日



◎ありがとうございました！

先日の学校公開では、お忙しい中ご参観いただき、ありがとうございました。子どもたちの成長した姿を見ていただけたことと思います。今後も、ご家庭での励ましをよろしくお願い致します。また、おもちゃまつりの材料集めにもご協力いただき、ありがとうございました。たくさん材料があったので、色々なおもちゃを作ることができました。おもちゃまつりでは、楽しくお店を運営することができました。ご家庭でも、またおもちゃ作りをしてみてください。

◎九九が始まります

2年生の算数で重要な九九の学習がいよいよ始まります。声に出して唱えさせ、できたところを認めて、意欲を高めていくのが上達への近道です。しっかり覚えられるように、ご家庭でもご協力をお願いします。

◎熱中症対策

今年は、まだまだ暑さが続きます。毎日の水筒の準備、よろしくお願い致します。10月後半からは、運動会の練習が始まります。汗拭きタオルなどを必要に応じて持たせてください。

◎秋の校外学習

2年生は、10月21日（月）に校外学習で「日本モンキーセンター」へ出かけます。国語の「どうぶつ園のじゅうい」で学習したことを生かして、センターの中のいろいろななくふうを見つけてきたいと思います。詳細は、後日お知らせいたします。

◎ 10月の集金について

給食費	5,130円
学年費	2,200円
合計	7,330円

※ 郵便局引落手数料として別途10円が必要です。
残高の確認をお願いします。

